

en voyant Notre-Seigneur qui est ici présent sur cet autel et qui nous regarde, comme nous l'aimerions ! nous ne voudrions plus nous en séparer ; nous voudrions toujours rester à ses pieds : ce serait un avant-goût du Ciel... tout le reste nous deviendrait insipide. Mais voilà !... c'est la foi qui manque. Nous sommes de pauvres aveugles ; nous avons un brouillard sur les yeux. La foi seule pourrait dissiper ce brouillard... Tout à l'heure, mes Frères, quand je tiendrai Notre-Seigneur dans mes mains, quand le bon Dieu vous bénira, demandez-lui donc qu'il vous ouvre les yeux du cœur ; dites-lui comme l'aveugle de Jéricho : " Seigneur, faites que je voie ! " vous obtiendrez certainement tout ce que vous désirez, parce qu'il ne veut que votre bonheur ! Il a ses mains pleines de grâces, cherchant à qui les distribuer ; hélas ! et personne n'en veut... ô indifférence ! ô ingratitude !... Mes Frères, nous sommes trop malheureux de ne pas comprendre ces choses ! nous les comprendrons bien une fois, mais ce ne sera plus temps !... "

Il eût été difficile que de tels accents ne produisissent sur des cœurs devenus dociles et d'ailleurs si bien disposés qu'une impression ordinaire. Après avoir entendu cette parole enflammée, on se sentait comme irrésistiblement entraîné vers Celui dont elle faisait si bien comprendre la bonté et la tendresse. Aussi, quand il parla de mettre à exécution un vœu qu'il formait depuis longtemps : celui de grouper des hommes autour du Dieu de l'Eucharistie, sa proposition fut accueillie avec un empressement unanime. C'est alors qu'il érigea la *Confrérie du Saint Sacrement* et que son église, dans de pieuses solennités, vit grandir le concours des fidèles. (à suivre.)

AVIS

Nous prions nos abonnés qui verront sur la bande de leur Messages l'abréviation " *Jan. 6.* " et qui n'auront pas encore envoyé le prix de leur réabonnement, de vouloir bien le faire au plus tôt, si, comme nous l'espérons, ils désirent continuer à recevoir le PETIT MESSAGE. Dans le cas contraire, qu'ils veulent bien nous renvoyer le présent numéro qui nous informera de leur désistement.

Les personnes dont l'abonnement finit en *Avril*, peuvent le renouveler dès maintenant si elles veulent recevoir notre magnifique prime.